

Maison des Trois Colombes: une chambre au nom de la MRC de Mékinac

Myriam Lortie
Publié le 18 août 2016

Partager 0

Tweet

G+1 0

0 Commenter

Envoyer à un ami

Imprimer

Soins palliatifs à Shawinigan

SANTÉ. LA MRC de Mékinac a décidé de contribuer au financement de la construction de la Maison des Trois Colombes, qui offrira des soins palliatifs à Shawinigan. La contribution de 100 000\$ sur quatre ans lui vaut le nom d'une des huit chambres dans l'établissement de fin de vie.



© Photo - Gracieuseté
Plan Maison des Trois Colombes

«C'est le plus gros montant amassé pour le moment à la Maison des Trois Colombes», explique Lise Landry, initiatrice du projet. «On va l'offrir aux gens de Mékinac si la chambre est libre. C'est une reconnaissance pour leur soutien», poursuit-elle. Il n'existe pas d'établissement de soins palliatifs sur le territoire de la MRC de Mékinac.

«C'est important, dans un esprit régional, de soutenir la construction d'une maison comme celle-là», a exprimé le préfet de la MRC et maire d'Hérouxville, Bernard Thompson. «Nous aurons tous accès au lieu.»

La Corporation de la Maison des Trois Colombes **souhaite amasser 1,7 M\$ dans la communauté** pour la construction de la maison, l'acquisition du mobilier et des fournitures permettant d'offrir le confort et la sécurité aux personnes. Les patients seront accueillis gratuitement.

Rappelons que le ministère de la Santé et des services sociaux contribuera de façon annuelle, **à hauteur de 544 000\$,** pour les soins de santé.

Autres Nouvelles

Agrandissement et projet de 1,7 M\$ pour l'entreprise Acier Rayco

Le Baluchon s'inspire de l'Espagne

C'est parti pour la Fête estivale 2016

Un 11e NDA Jam à la hauteur des attentes

Le gala de la Ligue de baseball majeur du Québec à Shawinigan

Une journée découverte pour la Chute du diable

Accident sur le pont de Grand-Mère

Plus de 15 M\$ pour les infrastructures du Parc national de la Mauricie